



8 Pièces

360 m²

Réf. V0450AN

11 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Prestigieuse villa de style Belle Epoque, située proche des plages et commerces de Juan les Pins. Offrant 363 m² de surface habitable sur un terrain plat de 2408 m² avec grande piscine chauffée et pool house. Composée d'une entrée donnant sur un large séjour et salle à manger ouvrant sur une terrasse vue mer et port, cuisine équipée indépendante ouvrant sur terrasse et jardin. A l'étage, chambre de maître avec salle de bains et dressing, donnant sur terrasse avec vue mer. 2 chambres avec chacune sa salle de douche. Au rez de chaussée, un salon d'été avec cuisine équipée, une chambre et une salle ...

Prestigious Belle Epoque style villa, located near the beaches and shops of Juan les Pins. Offering 363 sqm of living space on a flat plot of 2408 sqm with large heated swimming pool and pool house. Made up of an entrance leading to a large living room and dining room opening onto a terrace with sea and port view, independent fitted kitchen opening onto the terrace and garden. Upstairs, master bedroom with bathroom and dressing room, opening onto a terrace with sea view. 2 bedrooms each with its own shower room. On the ground floor, a summer living room with fitted kitchen, a bedroom and a shower ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

